

# *Brasil: Denuncian uso ilegal y abusivo de la ley contra Movimiento Sin Tierra*

---



Brasilia, 7 nov (RHC-PL) Abogados del Movimiento de los Trabajadores Rurales Sin Tierra (MST) de Brasil denunciaron hoy el uso ilegal y abusivo de la Ley de organizaciones criminales contra integrantes de esa agrupación.

Mediante un texto elaborado a propósito de la Operación Castra, realizada el viernes último, el MST precisa que todos los ciudadanos tienen el derecho de organizarse y de reunirse, inclusive para luchar por la Reforma Agraria y para que las propiedades rurales y urbanas del país cumplan su función social,

El intento de criminalizar al MST en la región de las Cataratas de Iguazú ocurre desde hace años debido al gran número de conflictos provocados por la apropiación ilegal de tierras en la región, subrayan los letrados y afirman que el Poder Judicial allí y la Policía Civil de Paraná 'han actuado de forma parcial' con ese propósito.

Recuerdan además que desde mayo de 2014 aproximadamente tres mil familias ocuparon áreas apropiadas ilegalmente por la empresa maderera Araupel y que, según resolvió la justicia federal,

pertenecen a la Unión y deben ser destinadas a las familias que aguardan por la Reforma Agraria.

Finalmente, los abogados del MST insisten en calificar de 'graves y flagrantes' las ilegalidades cometidas en el curso de la Operación Castra, que promovida por la Policía Civil del estado de Paraná cumplió 14 órdenes de prisión contra militantes del Movimiento en Paraná, Sao Paulo y Mato Grosso del Sur.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/111317-brasil-denuncian-uso-ilegal-y-abusivo-de-la-ley-contra-movimiento-sin-tierra>



**Radio Habana Cuba**